
 

 

 

 

 

令和４年深谷市教育委員会第６回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和４年深谷市教育委員会第６回定例会 

 

 

 

日  時  令和４年６月８日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

委 員   荒 井   泉  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼教育研究所長   嘉 藤   央 

      学校教育課長   兵 頭 一 樹 

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   持 田   淳 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第５回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が鵜養委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（２） 専決処理の報告について 

     教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（３） 幼稚園児童館複合施設の建設について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（４） 令和４年３月深谷市立中学校卒業者の進路状況について 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（５） 令和４年度第１回深谷市学校教育振興懇談会について 

     学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（６） 深谷市教育委員会だより「こころざし第５４号」（令和４年６月発行） 

について 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（７） 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止等における幼稚園、小・中学校 

の対応に係る基本方針について 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（８） ＧＩＧＡイノベーター教員について 

     学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（９） 学力向上プロジェクトについて 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（１０）令和４年度こころざし深谷教師塾について 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（１１）令和４年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（１２）第３次深谷市子供読書活動推進計画の策定について 

     図書館長より説明。全員異議なく承認 

 

６ 議案 

議案第１４号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

   学校教育課長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

 

 



 

 

議案第１５号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

   教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明。質疑・討論なく、原案 

のとおり可決 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

 報告２ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

 報告３ 幼稚園児童館複合施設の建設について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      島 﨑 委 員  １点目に、幼児教育教室や子育て相談窓口は、誰がどのよ

うに関わり、対応していくのか教えて下さい。 

２点目に、廃園される幼稚園の中には、比較的最近建設さ

れた園もあるかと思いますが、施設をどの様に活用していく

のか教えて下さい。 

教育部次長兼教育総務課長    相談窓口等に携わる職員については、現在検討中です。児  

童館は、こども未来部こども青少年課が所管することになっ

ており、そちらで運営方針等を只今検討し、提供するサービ

スの内容等を煮詰めている段階です。基本コンセプトに書か

れている内容は、教育部とこども未来部の事業の合体版とな

っており、一体として提示させていただいています。基本方

針のアとエの一部が教育部、イとウは基本的には全て児童館

部門の事業になっています。当然一体的に進めていくため、

縦割りで全て区別することは難しいですが、相談窓口等の対

応は、こども未来部の現行の窓口業務を拡大する考えとなっ

ています。 

また、藤沢幼稚園等の比較的新しい施設の今後の活用につ

いては、まだ、正式には決定していません。今後、幼稚園の

廃止が正式に決定され次第、速やかに有効利用について検討

することとなっています。決定事項ではありませんが、例え

ば、藤沢幼稚園の場合、学童保育室として使用しているた

め、学童から手が挙がることも考えています。こちらについ

ては、決定事項ではないため、あくまでも参考としてお考え

下さい。 

 報告４ 令和４年３月深谷市立中学校卒業者の進路状況について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 



 

 

 

 報告５ 令和４年度第１回深谷市学校教育振興懇談会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              テーマ１については、これからさらに煮詰めていき、テー

マ２については、全国的な課題で、深谷も着手していく必要

があるということですね。 

   学校教育課長  はい。 

 報告６ 深谷市教育委員会だより「こころざし第５４号」（令和４年６月発行）

について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

 報告７ 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止等における幼稚園、小・中学

校の対応に係る基本方針について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

 報告８ ＧＩＧＡイノベーター教員について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      丸 山 委 員  ＧＩＧＡイノベーター教員の育成を図っているとのことで

すが、どの様な人が指導しているのか教えて下さい。 

学校教育課長  こちらの研修等を担当するのは、教育委員会の指導主事、

また、研究指定を受けていた学校等の指導者になります。 

また、質問等に答える場合には、専門的な知識を持った企

業の方の協力を得て行っていきます。 

教 育 長  深谷市では、埼玉工業大学の山本教授を指導者に仰ぎ、こ 

の１、２年間ＧＩＧＡスクールの推進を行ってきたため、そ

ういった方にも時々お出ましを願うことがあるかもしれませ

ん。 

   島 﨑 委 員  １点目に、ＧＩＧＡスクールを推進するうえで、現状どの

様な課題があるのか教えて下さい。 

           ２点目に、どこの学校でも、どこの教員でも、どこの子ど

も達にも行いたい授業等があれば教えて下さい。 

   学校教育課長  現在の推進状況としては、ＧＩＧＡスクールの推進委員会

を校長、教頭、主幹教諭、教諭の代表を集め開催して、進捗

状況を確認し、今後の課題について検討しています。 

まず、目指していくところとしては、ＳｔｕＤＸに５つの

視点があり、ＧＩＧＡに慣れるというところについては、こ

の２年間でかなり進んだと思っていますが、子どもと教師、



 

 

子どもと子ども、学校と家庭等の繋がりを意識した活用を現

在の課題としています。現状、進んでいる学校については、

これらの活用が日常的な授業の中でも行えるようになってい

ますが、学校間で差があるところが一番の課題と考えていま

す。このイノベーター教員は、そうした学校間の差を少しで

も無くして、どの学校でも質の高いＧＩＧＡスクール構想を

実現していくことが目的となっています。 

 報告９ 学力向上プロジェクトについて 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

            （質疑なし） 

 報告１０ 令和４年度こころざし深谷教師塾について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

 報告１１ 令和４年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

 報告１２ 第３次深谷市子供読書活動推進計画の策定について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   図 書 館 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

議案第１４号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

議案第１５号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

教 育 長  次回令和４年第７回定例会は、７月６日（水）午後１時３   

０分から開会です。 

以上で、令和４年深谷市教育委員会第６回定例会を閉会し

ます。 

 

 

 

 


